
am

Es estado 2º en calificación crediticia

El estado de Guanajuato está colocado el segundo lugar nacional con mejor calificación crediticia, solo por debajo del Distrito Federal.

Lo anterior se dio a conocer a través de un reporte del Instituto para el Desarrollo Técnico -Indetec- de las Haciendas Públicas, adscrito a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, informó el Gobierno de Guanajuato a través de un comunicado difundido ayer.

Guanajuato comparte el segundo lugar nacional con Querétaro.

En noviembre del 2014, la agencia de calificación de riesgo Standard & Poor's, emitió una calificación de "BBB-" en escala global y "mxA A" en escala nacional, creando una perspectiva económica positiva en ambas escalas.

De igual forma, otras calificadoras otorgaron evaluaciones positivas para las finanzas del estado.

La calificadora Fitch Ratings, también elevó la calificación de AA (mex) a AA+(mex) y Moody's, ratificó la calificación del Estado con perspectiva estable.

El gobierno del Estado atribuye las calificaciones obtenidas por Guanajuato a un sólido desempeño financiero, altos niveles de ahorro interno, gran liquidez, bajos niveles de endeudamiento y sostenibilidad.